

Die Familie von

Guido Paolo Brun del Re

Dr. med.

20. August 1944 bis 28. Januar 2015

dankt allen, die Guido im Leben verbunden waren und uns bei seinem Tod in so liebevoller Weise ihre Anteilnahme erwiesen haben.

Ein grosser Dank an die Ärztekollegen und Freunde, die ihn in den Jahren seines Leidens mit grosser Empathie und Kompetenz betreut und behandelt haben: Dr. Christoph Gwerder, PD Dr. Rudolf Steffen, Prof. Dr. Kaspar Zraggen, PD Dr. Jörn Wulf und Dr. Daniel Merlin sowie das Team der Radioonkologie des Lindenhospitals und das Pfl egeteam der Klinik Beau-Site.

Die Abdankungsfeier, gestaltet durch Abbé Christian Schaller, seine einfühlsame Schilderung von Guido in allen seinen Facetten, seine tröstenden Worte, die ehrende und freundschaftliche Würdigung durch Dr. Paul Tschumi im Namen der Hirslanden Klinik und die würdevolle musikalische Umrahmung durch Jürg Lietha, Amadeus Ammann und Marianne Kropf haben uns sehr berührt.

Bern, im Februar 2015